
【説　明】
　まちづくり協議会会長の「何に困っているか知りたい !」という一言から始まっ

たアンケートです。

　アンケートを取った後に、課題として、①買い物、移動、②ボランティアと大

きく分けて 2 つの課題が浮き上がりました。今後、①買い物、移動については、

長島（おさじま）という行政区で取り組みを始めてみよう ! と考えています。②

ボランティアに関しては、アンケートの結果としてちょっとした支援や集まりの

場のお手伝い（できる範囲の事）で「協力出来る」「時間が合えばできる」と返

答して頂いた方が 82% いらしたので、希望者を集めての説明会等を考えていま

す。

　まちづくり協議会の役員方と協力しながら、地域の課題解決に取り組んでいき

たいと思います。
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住民が何に困っているのか?
アンケートを取ってみました!!
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